



Travaillez : vous ne serez pas sûr d'être payé

Depuis plusieurs mois, plusieurs agents ne disposent pas de leur salaire entier, voire pas du tout de salaire.

Le versement des rémunérations est pour le moins opaque. Et pourtant, nous savons lire une fiche de paie.

Certains agents se voient amputés ou octroyés de montants sans aucune explication et qui ne correspondent à rien.

D'autres agents n'ont carrément pas obtenu de salaire ou sont prélevés de sommes indécentes sans qu'ils ne soient informés au préalable.

Et que dire de la régularisation de l'ISS qui en crispe plus d'un.

Les agents tentent de faire des prorata et autres calculs en lieu et place des services des ressources humaines. Il ne s'agit pas d'imputer la faute aux agents des paies mais bien de la gestion RH car c'est maintenant que les renforts doivent arriver pour résoudre les difficultés.

Nous sommes intervenus à plusieurs reprises pour épauler les agents et nous serons particulièrement attentifs à ce que TOUS aient rapidement et correctement leur dû, avec les explications et excuses qu'ils sont en droit d'obtenir.

Nous réclamons de la transparence et de la considération pour tous les agents qui s'engagent quotidiennement au service de l'administration dans des conditions souvent difficiles.

Digne les bains, le 21 mars 2025